



STATE OF THE  
**AFRICAN  
DIASPORA**

# ESTADO DE LA DIÁSPORA AFRICANA

UN BOLETÍN INFORMATIVO GLOBAL DEL ESTADO SIN FRONTERAS

BOLETÍN, N° 13

EL VERDADERO DEBATE: ¿REPARACIONES CLIMÁTICAS!



Salem Ayenan, Embaixador do Estado da Diáspora Africana



## Índice de contenidos

-Editorial.....	P.01
-Salem Ayenan y USOAD elegidos por la ONU.....	P.02
-Entrevista con Salem Ayenan.....	P.03
-Retrato de Salem Ayenan .....	P.05
-Bebés, niños, jóvenes y cambio climático.....	P.06
-¿Escépticos del clima o racistas del clima?.....	P.07
-El Consejo de los Derechos de la Naturaleza.....	P.09
-La Corte Internacional de Defensa de la Naturaleza .....	P.10
-Voces del Sur.....	P.11
-FAQ.....	P.12

## EDITORIAL



El verdadero debate es sobre la reparación climática.

En la actualidad, África contribuye en un 5% al calentamiento global. Pero 2/3 de los daños relacionados con el cambio climático estarán, y ya están en África. Por lo tanto, debemos reparar este daño. Pero, ¿quién lo pagará?

Por el momento, el debate se evita cuidadosamente. Los medios de comunicación hablan sobre el cambio climático, la transición climática, la adaptación al clima. Pero, de nuevo, ¿quién va a financiar todo esto?

Debería aplicarse la lógica de "quien contamina paga". Obviamente, este no es el caso. Durante siglos, los países del Sur han sido explotados por los países del Norte; y durante décadas, los países del Norte han estado contaminando el planeta, lo que afecta principalmente a los países del Sur. En otras palabras, es una doble pena: además de la cuestión de la reparación colonial, ahora está la cuestión de la reparación climática.

¿Son estos contaminadores que no pagan escépticos del clima, egoístas del clima o racistas climáticos? En cualquier caso, para África, y para la diáspora, es una cuestión de supervivencia. Es necesario imponer este debate, usar las palabras correctas, las palabras enojadas si es necesario, y luchar -como de costumbre.



STATE OF THE  
**AFRICAN  
DIASPORA**

## Salem Ayenan y USOAD elegidos por la ONU



Hace unos días, el Grupo Global de Jóvenes por el Medio Ambiente, que trabaja bajo los auspicios de las Naciones Unidas, honró a Salem Ayenan, Decano de la Facultad de Diplomacia de la Universidad del Estado de la Diáspora Africana y Jefe de Gabinete del Ministro de Educación.

Esta institución de la ONU había lanzado una convocatoria para la organización de Asambleas Locales de Jóvenes por el Medio Ambiente. Cabe recordar que estas asambleas se celebran cada año ante la Asamblea General de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, y su misión es contribuir al trabajo de las Naciones Unidas en esta área haciendo propuestas que se presentan en la Asamblea General de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente.

Salem Ayenan había presentado una solicitud en nombre de la Universidad del Estado de la Diáspora Africana. El 10 de febrero de 2022 recibió el siguiente mensaje:

"Estimado Sr. Salem Ayenan de la Universidad del Estado de la Diáspora Africana, lo felicitamos por su selección para implementar la Asamblea Regional de la Juventud para el Medio Ambiente en nombre de la región de África. De más de 200 solicitudes de todos los países de África, su solicitud fue de particular interés para nosotros debido a su visión, ideales y experiencias. »

Al leer la carta, Salem Ayenan se llenó de alegría: "Estoy feliz y orgulloso de que nuestros esfuerzos hayan sido reconocidos al más alto nivel. La propia ONU está demostrando que reconoce nuestro trabajo, y por eso nos

están dando una misión tan importante. Esta es una gran oportunidad para mí y mi equipo, porque la Asamblea Regional de la Juventud para el Medio Ambiente reunirá a jóvenes de todos los países africanos, personalidades, expertos, periodistas, activistas ambientales y de cambio climático, autoridades políticas, actores de la sociedad civil, en resumen, todos aquellos que están involucrados en este campo."

El Dr. Tin, Primer Ministro del Estado de la Diáspora Africana, también expresó su satisfacción: "Se presentaron unas 200 propuestas a nivel internacional, y fue Salem, de la USOAD, quien fue seleccionado para África. La ONU reconoce así su trabajo, pero también la Universidad del Estado de la Diáspora Africana donde está muy involucrado. Nuestro Gobierno está muy orgulloso de Salem Ayenan, y está trabajando con él para fortalecer la agenda ambiental de la ONU. Es importante recordar en esta ocasión que las consecuencias del cambio climático están relacionadas con el capitalismo y el colonialismo. Por lo tanto, debemos establecer estructuras sólidas a favor de la justicia climática y la reparación del clima".

De hecho, del lunes 21 al jueves 24 de febrero de 2022, las Asambleas Locales de Jóvenes por el Medio Ambiente se organizaron bajo los auspicios de la Universidad del Estado de la Diáspora Africana, y es en esta ocasión que se revelaron las propuestas presentadas por Salem Ayenan y el Estado de la Diáspora Africana.



**UNIVERSITY OF THE STATE  
OF THE AFRICAN DIASPORA**



## Interview with Salem Ayenan



### -Salem Ayenan, ¿podría presentarse?

Soy Salem Ayenan, soy de Benín. Soy el Presidente Fundador de la Universidad Virtual de Relaciones Internacionales y Embajador del Estado de la Diáspora Africana.

### -¿Qué ha hecho hasta ahora en el marco del Estado de la Diáspora Africana (SOAD)?

Me uní al Estado de la Diáspora Africana como Embajador. He trabajado para promover los ideales de SOAD en mi comunidad. Después de mi nombramiento como jefe de la Facultad de Diplomacia y Relaciones Internacionales de la Universidad de SOAD, organizamos varias conferencias virtuales sobre los temas de paz y resolución de conflictos. Luego, fui nombrado Jefe de Gabinete de la Ministra de Educación, Sra. Vimbai Chiwuswa. He trabajado en muchas tareas, especialmente en el marco de USOAD. Y recientemente, organicé la Asamblea de la Juventud Africana sobre el Medio Ambiente, una iniciativa de las Naciones Unidas para el Grupo Global de Jóvenes por el Medio Ambiente. Reunimos a cientos de jóvenes de toda África para discutir temas relacionados con el cambio climático y la protección del medio ambiente. Esta actividad fue una consulta regional que nos permitió recoger propuestas de soluciones

para luchar eficazmente contra el calentamiento global.

### -¿Por qué solicitó esta iniciativa de la ONU sobre la juventud y el medio ambiente?

La crisis climática nos amenaza y nos dirigimos hacia el caos. No tenemos otro planeta para sobrevivir, si este termina colapsando. Siempre me ha preocupado el medio ambiente y siempre he actuado a favor de la naturaleza. Dados mis muchos años de activismo por la protección del medio ambiente y la lucha contra el calentamiento global, decidí postularme a la convocatoria lanzada por el Grupo Global de Jóvenes por el Medio Ambiente de la ONU para organizar la Asamblea de la Juventud Africana sobre el Medio Ambiente. Quería intercambiar con todos los jóvenes activistas africanos, periodistas, organizaciones de la sociedad civil y todas las partes involucradas en la lucha por la salvaguardia del medio ambiente para contribuir a la resolución del problema. De más de 200 solicitudes de todas las regiones del mundo, fuimos seleccionados para organizar la consulta de la Asamblea Ambiental de la Juventud para África. La ONU estaba buscando una persona joven y dinámica con experiencia en la organización de grandes eventos y con experiencia previa en actividades de la ONU. Es por eso que pensé que tal vez podría postularme.

**Global Youth for  
Environment**



**CHILDREN AND YOUTH  
MAJOR GROUP OF UNEP**



### **-¿Cómo organizó la Asamblea Juvenil del Medio Ambiente para África?**

La Asamblea Ambiental de la Juventud Africana se organizó con la ayuda de algunos colegas y el USOAD. Para resumir una larga historia, establecimos un equipo de coordinación que dirigió las actividades. Lanzamos una convocatoria de solicitudes a todos los países africanos. Luego lanzamos una segunda convocatoria de solicitudes abierta a todas las organizaciones de la sociedad civil, movimientos y asociaciones juveniles. Reunimos a todas estas personas en varias plataformas. También consultamos a expertos y jóvenes involucrados en la lucha contra el calentamiento global. Con ellos, establecemos la agenda de los documentos, paneles y grupos. También creamos el equipo de moderadores y ponentes. Es un verdadero esfuerzo de equipo. Nosotros

### **-¿Cuál es el objetivo de esta conferencia?**

El objetivo de esta Asamblea es consultar a los jóvenes a nivel regional, para que puedan hacer propuestas de soluciones que replanteen la crisis climática. Esta reunión permitió escuchar la voz de los jóvenes, y sus propuestas fueron llevadas al más alto nivel durante la Asamblea de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, que tuvo lugar para esta 5ª edición en Kenia del 28 de febrero al 2 de marzo de 2022.

### **-¿Por qué habla de «reparación del clima», y qué significa?**

La cuestión de la reparación del clima surgió varias veces durante las sesiones de consulta con los jóvenes consultados. Creemos que, además de la prevención, necesitamos represión. Cuando el medio ambiente se degrada, debe repararse. No descartamos los esfuerzos realizados por la ONU, los Estados, las Organizaciones de la Sociedad Civil, así como todas las demás partes. Pero seguiremos sufriendo si no se toman las medidas adecuadas para remediar la crisis. Y como digo, nuestro planeta se está muriendo, y este no es el momento de hacer la vista gorda ante la necesidad de justicia climática. Está claro que los países africanos son los más afectados por el calentamiento global, a pesar de que

contribuyen muy poco al mismo; pero por el momento, la cuestión de la compensación no se está abordando realmente. Esto es lo que nos lleva a hablar de reparaciones climáticas. Ahora necesitamos mecanismos para hacer realidad la ley de "quien contamina paga".

### **-Con el Primer Ministro de SOAD, le gustaría crear dos nuevos organismos en la ONU. ¿Podría contarnos más sobre esta iniciativa y cómo haría para que esto suceda?**

Una vez más, me gustaría felicitar a las Naciones Unidas y a los Estados por el interés que muestran en salvaguardar el medio ambiente. Aún así, no vemos mucho progreso, mientras que el tiempo es muy escaso. Muchas voces se alzaron en nuestra Asamblea sobre el Medio Ambiente para exigir la implementación de la reparación climática. La creación de estas dos instituciones, el Consejo de los Derechos de la Naturaleza y el Tribunal para la Defensa de los Derechos de la Naturaleza, reforzará las acciones del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente. Estas dos instituciones trabajarán en sinergia para que los diferentes Estados respeten los Acuerdos que han firmado por la causa ambiental. Para que esto suceda, se necesita voluntad política por parte de los líderes. Deben acordar hacer un cierto número de concesiones para que la mayoría de la población pueda vivir en buenas condiciones.

### **-¿Cómo puede la contribución de la generación joven, y de las personas como usted especialmente, hacer una diferencia?**

Los jóvenes de mi generación han entendido que hay mucho en juego y que debemos hacer algo para preservar nuestro planeta de lo peor. Es por ello que hacemos un llamamiento a la diligencia de los dirigentes sobre la necesidad de involucrarnos y de tener en cuenta nuestras quejas durante la COP y las diversas cumbres organizadas para debatir cuestiones ambientales. En cuanto a nuestra contribución, recientemente hemos lanzado la campaña "Todos defienden el renacimiento climático". Es hora de que cada joven, dondequiera que



esté, marque la diferencia. En nuestra Asamblea Regional, hicimos hincapié en la plantación de árboles. También enfatizamos el hecho de que debemos seguir de cerca estas plantas que plantamos y vigilar. Si cada joven hace esto en su comunidad, producirá resultados efectivos. Creemos que todos los jóvenes pueden tomar medidas por el clima y no esperar todo de los líderes. Yo soy la prueba viviente de ello. No esperé a que la ONU tomara medidas en favor del medio ambiente.



### **Retrato de Salem Ayenan**



Nacido el 25 de octubre de 1998, Salem Ayenan es un joven beninés con un título en enseñanza del idioma inglés. Es Voluntario de las Naciones Unidas y Coordinador Regional de la Comisión Internacional de Derechos Humanos en Benin. Es uno de los actores comprometidos con el logro efectivo de los Objetivos de Desarrollo para 2030.

Ha participado en numerosas organizaciones, como el Cercle des Jeunes Aspirants aux Institutions du Bénin, Africa Science Diplomacy and Policy Network, Global Pan Africanism Network y Afro Science Foundation. Se unió al Parlamento Juvenil Africano en 2020 como Representante de la Juventud de Benin. Luego, en el mismo año, el Comité de paz mundial lo nombró Representante de Benin, y se convirtió en el Director de Asuntos Internacionales de la Juventud de estas organizaciones internacionales. Hacia finales de 2020, se unió al Parlamento Internacional de la Juventud con sede en Etiopía.

También en 2020, Salem Ayenan creó la Universidad Virtual de Relaciones Internacionales. Para la primera promoción, de septiembre a noviembre de 2020, más de 500 estudiantes siguieron las capacitaciones en línea sobre temas relacionados con la diplomacia, los derechos humanos, la resolución de conflictos, etc.



## Bebés, niños, jóvenes y cambio climático



En 2021, se unió al Estado de la Diáspora Africana como embajador. Unos meses más tarde, fue nombrado para dirigir la facultad de diplomacia y relaciones internacionales en USOAD. Ahora es el Jefe de Gabinete del Ministro de Educación del SOAD, con el que colabora en el apoyo a la USOAD y a la Red de Escuelas Panafricanas del SOAD.

Salem Ayenan ha recibido numerosas distinciones, sobre todo en el ámbito de la promoción de la paz, los derechos humanos y la innovación. Su ambición es hacer que Benín y África brillen a nivel internacional.

Los bebés, niños y jóvenes, que son naturalmente más vulnerables que los adultos, lo serán, y ya son las primeras víctimas del cambio climático. La deshidratación tiene efectos graves y rápidos en los bebés. La sequía causa desnutrición que afecta irrevocablemente el desarrollo físico de los niños, y también su cerebro. El aumento del nivel del mar y la multiplicación de tormentas e inundaciones aceleran la difusión de virus y enfermedades como la malaria, el cólera, la tuberculosis, las intoxicaciones, la diarrea, etc.

Según UNICEF, 1.000 millones de niños están altamente expuestos a altos niveles de contaminación del aire, y también aproximadamente 1.000 millones de niños (casi la mitad de los menores del mundo) viven en una de las 33 naciones clasificadas como de "riesgo extremadamente alto", la mayoría de ellos en el Sur Global.

Muy a menudo, estos males se suman y refuerzan entre sí, a veces creando círculos viciosos, e incluso trampas reales: así, los niños que están en el campo que se ha quedado desierto van a las ciudades, o más bien a los barrios marginales. Viven y comen en basureros. Huyendo de la inanición, caen enfermos. Para pagar alimentos o medicinas, muchas jóvenes se prostituyen y caen en manos de redes internacionales, que las capturan, drogan o venden.

En total, uno de cada tres niños (850 millones) vive en áreas expuestas a cuatro o más factores estresantes climáticos, y 330 millones (1 de cada 7) viven en áreas



con cinco o más factores estresantes importantes. "Esta cifra solo incluye a los niños afectados hasta la fecha, pero es probable que aumente a medida que los efectos del cambio climático se vuelvan más severos", advierte Unicef.

Sin embargo, incluso si los niños y los jóvenes son las primeras víctimas del cambio global, también pueden ser instrumentos de cambio positivo. La gente conoce a Greta Thunberg; también necesitan conocer a nuestros grandes líderes jóvenes del Sur. Salem Ayenan es sin duda uno de ellos.



### ¿Escépticos del clima o racistas del clima?



Durante décadas, hemos estado escuchando sobre los escépticos del clima. Algunas personas dudan de la realidad del cambio climático, o no están seguras de que este fenómeno esté vinculado a la actividad humana. Se puede entender que en las décadas de 1970, 80 o incluso 90, algunas personas podrían haber dudado. Pero ahora estamos en 2022, y los informes del IPCC han reunido a miles de científicos de todo el mundo que, por unanimidad, hacen la misma observación, que empeora cada año: sí, el planeta se está calentando; Sí, esto se debe a la actividad humana; Sí, la humanidad está en peligro; y sí, especialmente en África y en los países del Sur. dans les pays du Sud.

En estas condiciones, ya no podemos creer seriamente que aquellos que rechazan cualquier progreso en la lucha contra el calentamiento global serían personas de buena fe, simplemente expresando dudas personales sobre teorías de las que estarían mal informados. Sin duda, todavía hay algunos verdaderos escépticos, pero en realidad, cuanto más tiempo pasa, más obvio se hace obvio que los escépticos del clima son al menos egoístas del clima, y probablemente de hecho racistas del clima.

De hecho, muchas personas, líderes políticos y económicos de los países del Norte saben perfectamente que el calentamiento global es una realidad que afecta principalmente a los países del Sur en general, y a África en particular. Y en los países del Norte, las personas más afectadas son los ciudadanos más pobres, las minorías, las

ciudades africanas, la gente no tenía agua, porque había ríos, pero no había tuberías para llevar el agua. Hoy, en estas ciudades, la gente todavía no tiene agua, porque ahora, hay tuberías, pero no hay más río.

Por eso, si África en particular, y los países del Sur en general, realmente quieren progresar, deben imponer estas palabras y movilizarse contra el "racismo climático" y para las "reparaciones climáticas".



personas precarias. Los más ricos creen que siempre habrá "soluciones" para ellos: más aires acondicionados (que enfrían la habitación mientras calientan el planeta), villas en el campo si las ciudades están demasiado contaminadas, y por qué no búnkeres de supervivencia para la familia si la situación realmente se vuelve muy tensa.

En otras palabras, su indiferencia ante el problema, o incluso su oposición a cualquier progreso, es un privilegio de clase y de raza, que traiciona su desprecio por los ciudadanos pobres del Sur, pero también del Norte. Por eso, ya no debemos ser ingenuos: el adversario no es, o al menos ya no es, el escéptico del clima, sino el egoísta del clima y el racista del clima.

Estos dos últimos conceptos pueden sorprender, especialmente el término "climato-racismo" que hemos diseñado para describir esta realidad, pero reflejan una situación cuyos vínculos con la historia colonial no pueden pasarse por alto. Los países del Sur han sido explotados durante mucho tiempo por los países del Norte, y ahora están siendo contaminados por los países del Norte, que todavía se niegan a pagar un precio justo, ya sea por las materias primas que compran o por la contaminación que causan. E incluso los créditos de carbono que se concibieron hace unos años se parecen cada vez más a un "permiso para contaminar" en lugar de una sanción contra los contaminadores.

Los Africanos deben apropiarse de este concepto de "climato-racismo", porque nos permite establecer el vínculo entre las cuestiones coloniales o neocoloniales, por un lado, y las cuestiones climáticas, por el otro. Todos los progresos realizados en el ámbito del desarrollo en las últimas décadas pueden borrarse pronto. Hace cincuenta años, en algunas



## El Consejo de los Derechos de la Naturaleza



mediante la creación de Consejos de la Naturaleza, que probablemente se pronuncien sobre los derechos de la naturaleza en general, o al menos sobre los derechos de tal o cual río, tal y tal montaña, tal y tal bosque, tal o cual laguna.

La misión de estos Consejos sería establecer la lista de sitios naturales a proteger, y otorgarles la protección legal que parezca necesaria. Esto es algo por lo que SOAD está presionando, y Salem Ayenan presentó esta propuesta durante la Asamblea de la Juventud para el Medio Ambiente.

En las Naciones Unidas, existe el Consejo de Derechos Humanos, pero no existe el Consejo de Derechos de la Naturaleza.

En las Naciones Unidas, la UNESCO está a cargo de la protección del patrimonio cultural, pero se ocupa mucho menos del patrimonio natural.

En estas condiciones, es obvio que la defensa de los derechos de la naturaleza es la parte pobre de los órganos de la ONU. Esto no significa que no se haga nada a nivel nacional e internacional, al contrario. Se han emprendido muchas acciones, se han promulgado muchas reglas, pero esto no es suficiente para detener la dinámica del calentamiento global, o incluso para reducirla.

Algunos países ya han hecho progresos en esta esfera. Los derechos de la naturaleza son reconocidos a nivel constitucional por dos países: Ecuador y Bolivia. En estas jurisdicciones sudamericanas, la naturaleza se ha convertido en un sujeto de derecho, lo que complica la acción de quienes son enemigos de facto del medio ambiente, y por ende de la humanidad. En 2019 se realizaron 25 ensayos en Ecuador con base en estos textos legales, y se ganaron 21. En el mismo año, el lago Erie en los Estados Unidos recibió el derecho legal de "existir y prosperar naturalmente" después de la adopción de un referéndum local. Del mismo modo, a varios ríos de todo el mundo se les ha otorgado personalidad jurídica, como el Whanganui en Nueva Zelanda.

Estas interesantes iniciativas permanecen totalmente aisladas por el momento. Por lo tanto, es aconsejable generalizarlos, lo que se puede hacer a nivel local, nacional o internacional





## **El Tribunal Internacional para la Defensa de la Naturaleza**



África es responsable del 5% solo de las emisiones de CO<sub>2</sub> que contribuyen al calentamiento global. Pero 2/3 del daño climático estará y ya está en África. En un continente donde las temperaturas ya son naturalmente altas, el calentamiento global reforzará el avance de los desiertos, la repetición de olas de calor, la multiplicación de sequías, hambrunas, guerras hídricas, migraciones climáticas, tensiones internacionales, etc.

Los países del Sur en general, y los países de África en particular, están sufriendo incluso una "doble sanción" a este respecto: durante siglos, sus materias primas han sido explotadas por otros, y pagadas a un precio bajo, en el mejor de los casos; y además, el calentamiento global resultante les afecta de manera desproporcionada. La lógica natural del principio de "quien contamina paga" claramente no se aplica; al menos por el momento.

Esta injusticia es masiva. Mientras algunos hablan de "cambio climático", "transición climática" o incluso "justicia climática", estas expresiones solo eufemizan la realidad: hay crímenes climáticos, que requieren la implementación de una lógica de "reparación climática". En estas condiciones, es importante crear un Tribunal Internacional para la Defensa de la Naturaleza, y por supuesto de los pueblos que intentan vivir en ella, con dificultades crecientes.

Cuando se trata de combatir un flagelo, siempre hay dos aspectos a implementar: la prevención y la represión. Durante décadas, los informes del IPCC, las ONG, los medios de

comunicación y los denunciantes han estado trabajando constantemente en la prevención. Esto es muy útil, y es apropiado que continúen su trabajo. Pero cuanto más tiempo pasa, menos podemos estar satisfechos con la prevención solamente. Hay que reforzar el aspecto represivo: ya no tenemos otra opción.

Existen medidas represivas, pero no son muy disuasorias. Incluso el mercado de créditos de carbono a menudo se denuncia como un "permiso para contaminar", en lugar de una prohibición. Además, la defensa del medio ambiente no solo se refiere al calentamiento global. El respeto de la biodiversidad, los derrames de petróleo, los delitos de ecocidio y tantos otros ataques a la naturaleza deben ser reprimidos aún más. Por lo tanto, es necesario crear un Tribunal específico.

En la historia del mundo, en circunstancias que lo requieren, hemos sido capaces de crear tribunales excepcionales: el Tribunal de Nuremberg después de la Segunda Guerra Mundial, por ejemplo, estaba destinado a juzgar los crímenes de lesa humanidad cometidos por los nazis. El Tribunal Penal de Arusha fue creado para juzgar los crímenes de lesa humanidad cometidos en Rwanda. Hoy, ante una amenaza global, es incomprensible que no exista una jurisdicción internacional encargada de hacer cumplir las normas relacionadas con los derechos de la Naturaleza.

Este es el interés de este Tribunal Internacional, cuyas diversas secciones podrían desplegarse y transmitirse a nivel internacional, regional, nacional o provincial...





STATE OF THE  
**AFRICAN  
DIASPORA**

**Voces del Sur**



**INSTITUTING  
SUSTAINABLE  
DEVELOPMENT**

PM Dr. Louis Georges Tin

President Melvin Brown

Zetha Nobles  
 Moderator

Mr. Mark Purai

Dr. Linwood Tauheed

**SUN FEB 27.22 10 AM PANAMA**

**zoom**  
Meeting ID: 850 8018 3583  
Passcode: melvin

**SOAD PARLIAMENT PRESENTS THE FIRST 2022 CONFERENCE ON SUSTAINABLE DEVELOPMENT:**

CONFERENCE PROGRAM:

1. Opening Statement - Melvin Brown, President of Parliament
2. Lecture on Environmental Justice System (panelist) - PM Dr. Louis Georges Tin
3. Co-operative Management and ownership of FMCG businesses (panelist) - Mark Purai
4. Lecture on Community Planning (panelist) - Dr. Linwood Tauheed
5. Close the conference - Melvin Brown, President of Parliament

Conferencia de Desarrollo Sostenible el 27 de febrero de 2022 es comenzar una conversación que conduzca a pasos, tareas y procesos concretos que revertirán el impacto negativo de 600 años de colonialismo y neocolonialismo para los pueblos de África y la diáspora.

Nuestra posición institucional en esta era poscolonial, es contar con un Departamento de Desarrollo Sostenible que pueda asistir a Líderes y Parlamentarios en la construcción social de planes, programas de acción y proyectos que aumenten la calidad de vida de la familia africana en el Continente y en la Diáspora, diseñados y organizados con políticas comprobadas de protección ambiental y administración. »



*Joe Kamamy Razafindravelo, Ambassador of the SOAD, planting trees in Madagascar*

Desde Madagascar. El sábado 26 de febrero de 2022, Joe Kamamy Razafindravelo, Embajador de SOAD, reunió al equipo de SOAD Madagascar para trabajar en la reforestación del país. En un ambiente alegre y activo, los presentes, que sumaban unos 700, plantaron más de 5.000 plántulas en la región de Analamanga, cerca de la capital.

El Embajador de SOAD explicó el objetivo de la misión en estos términos: "El equipo de SOAD quería participar en la reforestación de nuestra región, para salvar el futuro del país. Es importante saber que el estado de los bosques en Madagascar está muy degradado debido a la agricultura: el 70% de los bosques malgaches ya han desaparecido. Si no se hace nada, en poco tiempo, todo

Desde Panamá : Melvin Brown, Presidente del Parlamento del Estado de la Diáspora Africana, quien recientemente organizó una sesión sobre desarrollo sostenible.

« Todo proceso de desarrollo comienza con ideas. La idea detrás de que el Parlamento SOAD organice una



desaparecerá. No habrá más bosques, ni más agua, ni más agricultura posible y, por lo tanto, no habrá más vida sostenible. No podemos quedarnos de brazos cruzados. Es por eso que estamos dando este paso".



Desde Burkina Faso, Zion Daouda: «Si hay una guerra que librar, es la guerra por la protección del clima. Juntos para la reparación del clima. »

De Kenia. Steve Austino Otieno: «Asumamos todos la responsabilidad individual, comienza contigo y conmigo. El futuro de nuestra madre o del entorno está en nuestras acciones. Levántate todo. Actuemos, podemos reducir el cambio climático hasta el nivel mínimo. »

De Bénin, Bara O Gilbert Célestin, A. Marcel Kpadoou : « Apoyamos activamente la idea de la creación del Consejo de los Derechos de la Naturaleza y del Tribunal de Defensa de los Derechos de la Naturaleza. »

Desde Gambia, Biran B. Sallah: «Apoyo la creación del Consejo del Derecho de la Naturaleza. Dicho Consejo con su tribunal podrá defender la Naturaleza, ya que las Naciones Unidas son responsables de mitigar los problemas globales. »

Desde Burkina Faso, Mahamadi Traoré: «África es el continente más vulnerable al cambio climático. En algunas regiones, desde principios del siglo 20, la temperatura ya ha aumentado en 3 grados centígrados, ¡especialmente en el área del Sahel! »

## FAQ



-240 millones de niños corren un alto riesgo de inundaciones costeras.

-820 millones de niños están en alto riesgo de olas de calor.

-920 millones de niños corren un alto riesgo de escasez de agua.

-1.000 millones de niños están altamente expuestos a altos niveles de contaminación del aire.

-Las mujeres y los niños tienen 14 veces más probabilidades que los hombres de morir a causa de un desastre natural.

**-El 99% de las muertes ya atribuidas al cambio climático ocurren en países en desarrollo.**

**-Los niños representan el 80% de estas muertes.**

**-África contribuye en un 5% al calentamiento global. Pero 2/3 de los daños relacionados con el cambio climático estarán, y ya están en África.**